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P r o t o k o l l 

Der Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde 
des Georg-Büchner-Gymnasiums Seelze-Letter vom 19.03.2025 

Beginn: 17.05 Uhr, Ende: 18:10 Uhr, Ort: GBG, Raum O 18 
 

Anwesende:  Tina Rose, Nina Lichter, Jörg Beker, Sven Remer, Kristina Marchio, Sigrid 
Torborg, Tina Accoca-Mertens, Saskia Richter , Kar Kosal, Lidia Jaskewitsch und 
Katrin Thoms 

Protokoll:  Katrin Thoms                       

Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung 
 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
 
3. Berichte 

3.1  Des Vorstandes 
3.2 Kassenbericht 
3.2  Bericht der Rechnungsprüfer 
 

4. Entlastung des Vorstandes  
 

5. Wahlen 
5.1  Vorsitzende/r 
5.2  Schatzmeister 
5.3 Schriftführerin 
5.4  Kassenprüfer/In 

 
6. Anträge  
 
7. Verschiedenes 
- Auswirkungen des Mensabetreiberwechsels für den Förderverein 
 

1. Begrüßung 
 

Frau Rose begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 
 

Frau Rose stellt den Antrag, das Protokoll der letzten Sitzung zu genehmigen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
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3. Berichte 
 

       3.1  Bericht der Vorsitzende und des Stellvertreters  

Es zeigt sich ein durchschnittliches Jahr im Förderverein. Es gibt einige Neuzugänge und einige 
Austritte. Auffällig ist, dass die Spendenbereitschaft der neuen Mitglieder steigt, die Anzahl der 
Fördermitglieder allerdings sinkt. Aktuelle Mitgliederzahl 404. 

Es konnten wieder einige Anschaffungen getätigt und Fahrten und Veranstaltungen unterstütz werden, 
beispielhaft dafür lässt sich die technische Ausstattung und die Lichtanlage des Forums oder die 
Unterstützung des Para-Sporttages (Rollstuhlbasketball) nennen. 

Stand des Neubaus (Beker): Der Bezug des Neubaus wird eventuell nach den Osterferien starten. Die 
Klassen des Südflügels (5.+6.) wechseln in den Neubau. Dort befinden sich neben den Klassenräumen, 
Fachräume und im Erdgeschoss der Ganztagsbereich. Im Juni ist eine Abrissparty geplant, eventuell 
plant der Förderverein sich finanziell daran zu beteiligen. 

3.2 Kassenbericht: Frau Lichter das vergangene Kassenjahr vor:  

54.902,78 € Anfangsbestand 2024 €  50.901,39 € Endbestand 2024   

43.899,84 € Einnahmen 2024  47.901,23 € Ausgaben 2024   

Weitere Details zu den Einnahmen und Ausgaben können dem Kassenbericht (siehe Anlage) 
entnommen werden. 

3.3 Bericht der Kassenprüfer 

Sigrid Torborg trägt vor, dass keine Beanstandungen festgestellt worden sind, die Kasse wird 
ordnungsgemäß geführt (Beleg dazu siehe Anlage). 

4.  Entlastung des Vorstandes 

Sigrid Torborg beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

5.  Wahlen 

5.1  Vorsitzende/r: Vorschlag: Tina Rose; Abstimmungsergebnis: einstimmig 
5.2  Schatzmeister/in: Vorschlag: Nina Lichter; Abstimmungsergebnis: einstimmig 
5.3 Schriftführer/in: Vorschlag: Katrin Thoms; Abstimmungsergebnis: einstimmig 
5.4  Kassenprüfer/In: Vorschlag: Kristina Marchio; Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 
Kontaktdaten der Kassenprüfer: Kristina Marchio, Königsberger Strasse 1b,  Seelze 
 

Alle gewählten nehmen die Wahl an. 

6.  Anträge: Es lagen keine Anträge vor 
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7.  Verschiedenes 

- Auswirkungen des Mensabetreiberwechsels für den Förderverein, es wird kein Personal mehr 
durch die Schule angestellt, wenn alles abgewickelt ist, entfällt das Konto. Desweiteren wird 
der Steuerberater in absehbarer Zukunft nicht mehr benötigt. Der Vertrag wird gekündigt. 

- Saskia Richter bietet dem Förderverein ihr Hilfe an bei der Erstellung der Steuererklärung  

- Geplante Ausgaben im Jahr 2025, die allerdings zum Teil noch mit der Schule abgeklärt werden 
müssen: 

o 3D-Drucker  

o Pieper oder Handys für den Sanitätsdienst 

o Sonnennsegel für den Schulhof vor der Sporthalle 

o Mobile Sitzbänke im neuen Außenbereich  

o 2. Basketballkorb 

o Abrissparty im Juni 

o Fußbälle für den neuen 5. Jahrgang 

o Bälle oder Bedarfsmaterial für die Ausleihe 

o Erste-Hilfe-Kurs für den Sekundarabschluss 1 

 

• Die nächste Mitgliederversammlung findet am 04.03.2026 um 17 Uhr in Raum O81 statt. 
 

Seelze, den 20.03.2025 

Katrin Thoms 


